

»Milchwagerlrennen« in Terfens



◁ Siegerfoto (v.l.n.r.): Jungbauernobmann Hansi Hussl; Sieger der Dorfklasse über 30 Jahre: Gertraud Schallhart und Franz Köchler; Sieger der allgemeinen Landjugendklasse bis 30 Jahre: Claudia Wehle und Martin Rofner; Gebietsleiterin: Edith Rofner; Sitzend: Platzsprecher Hubert Hussl.

TERFENS (ha). Ursprünglich war für den 31. Jänner ein Er- und Sie-Langlaufbewerb geplant. Aufgrund des Schneemangels im heurigen Winter mußte sich die Landjugend Terfens etwas anderes einfällen lassen.

Als Alternativprogramm wurde ein »Milchwagerlrennen« ausgetragen. 37 Teilnehmerpaare und zahlreiche Zuschauer waren der Beweis für die Originalität und Beliebtheit dieser Veranstaltung. Lustige Hindernisse wie Schaumrollen essen, Baumstamm durchsägen, Sack hüpfen usw. rundeten diesen freundschaftlichen Wettkampf ab.